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全校朝の会では、生徒による作文発表を行っています。学校生活で感 

じていること、自分の考えや思いを発表することで、表現力の育成を図 

っていきます。今年度の中学校の重点目標の一つが「自己の考えや思い 

を積極的に発信する力の育成」です。授業や活動の中で、人前で発表す 

る経験をたくさんしてほしいと思います。4月 26日の全校朝の会では、 

「私が好きなもの」と題して、１学年の大輪志真さんと 3学年の鈴木那 

奈さんが、次のような内容で発表しました。 

○１年大輪志真さん：「ゲーム・音楽鑑賞・卓球」など「好きなもの」を見つけることでストレスを発散する。 

○３年鈴木那奈さん：「楽譜」で、楽譜を通して友人たちのあたたかな思いに触れることができた。 

 2人とも堂々と発表し、自分の考えを表現することができました。発表を聴いていた生徒の皆さんも自分のこ

ととして参考にしていたようです。 

 新しい学年がスタートして 3週間が過ぎましたが、五箇中の生徒の皆さんの活動には、随所に一生懸命な姿が

見られます。授業や部活動はもちろんですが、集会での「あいさつ」や授業での「あいさつ」など、昨年度以上

に気持ちがこもった挨拶ができています。廊下ですれ違うときの先生方や来客の方々への「あいさつ」も気持ち

いいです。今年度の地域や保護者の方々の願いが「明るいあいさつの推進」です。生徒会の働きかけやひとり一

人の心がけで、モラルの高い五箇中、五箇地区をつくっていってほしいと思います。 

 

 

 ４月 15日に『部活動入部式』が行われ、1年生も正式入部を果たしました。1年生も 2，3年生と一緒に本

格的に活動が始まり、練習の準備から片づけ、練習前のアップや練習の仕方など先輩から教えてもらい、一生懸

命に取り組んでいます。どの部も部員が増えて、楽しく活気ある活動となり、練習に熱が入っています。 

【各部の抱負と部員に期待することを聞きました】 

○陸上部 「ひとり一人が自分に合った目標を見つけて、一日一日の時間を大切にして努力をする。」 

     「ひとり一人が自覚をもって活動してほしい。」 

○バレー部「たくさんのチームに勝って、大会では優勝する。」 

     「これからも楽しく声を出してプレーしよう。」 

○卓球部 「ひとり一人が声を出していい雰囲気で活動する。」 

     「中体連で悔いの残らないプレーをするために、日々の練習を頑張ってほしい。」 

 連休には、練習や練習試合、大会等があります。日々の練習の成果を発揮し、技能や精神力の向上を図れるよ

う目標をもって活動をしてほしいと思います。また、部活動の前後の時間は、コロナ対策の徹底をひとり一人意

識して、感染の予防や感染拡大の防止に努めてほしいと思います。有意義なゴールデンウィークを過ごしてくだ

さい。 

 

 

  

 

 

 

 

教育目標  

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み，社会の

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像 
主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕 

広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕 

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕 

【大輪志真さん】 【鈴木那奈さん】 

【陸上部 14名】 【バレーボール部 ９名】 【卓球 17名】 


